



Cámara de Representantes

Poder Legislativo

PRENSA



LUEGO DE 15 HORAS 48 MINUTOS FINALIZÓ LA INTERPELACIÓN A LOS CUATRO MINISTROS

La Cámara De Representantes sesionó durante más de 15 horas, donde hicieron uso de la palabra ininterrumpidamente el miembro interpelante, Dip. Eduardo Lust, y los Ministros Ec. Azucena Arbeleche, Ing. Omar Paganini, Dra. Irene Moreira y el Sr. Luis A. Heber.

Como resultado se presentaron dos mociones, una haciendo referencia al pleno respaldo a la actuación del Poder Ejecutivo, con 56 votos en 91.

La segunda moción, por la que se aprueba la remisión de la versión a la Fiscalía General de la Nación para su conocimiento y diligenciamiento, por un total de 86 votos en 92.



EL PRESIDENTE DR. LUIS LACALLE POU PRESENCIÓ LA INTERPELACIÓN

Luego de haber estado presenciando la Sesión de la Ley de Urgente Consideración desde las barras de la Cámara de Senadores, el Dr. Luis Lacalle Pou "cruzó" a la Cámara de Diputados para presenciar parte de la interpelación a los Ministros.



RECIBIERON DELEGACIONES AYER LAS COMISIONES DE DERECHOS HUMANOS, DEFENSA NACIONAL, TURISMO Y LEGISLACIÓN DEL TRABAJO

DERECHOS HUMANOS

Los miembros de la Comisión de Derechos Humanos, presididos por la diputada Verónica Mato, recibieron ayer de mañana delegaciones de Grupo Nacer y Ser, Centro de Promoción y Defensa de los Derechos Humanos y del Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente.



DEFENSA NACIONAL

Presidida por el diputado Gerardo Núñez, la Comisión de Defensa Nacional recibió ayer miércoles, al Ministro de la Cartera, Dr. Javier García, para informar sobre el avance en la investigación del reciente asesinato de Infantes de Marina en un predio naval.



TURISMO

La Comisión de Turismo, presidida por el diputado Omar Estévez, se entrevistó ayer miércoles con una delegación de la Sociedad de Fomento de Termas de Guaviyú y representantes de las Termas de Arapey, Daymán y Almirón.



LEGISLACIÓN DEL TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

La Comisión de Legislación del Trabajo y Seguridad Social, que preside el diputado Felipe Carballo, recibió ayer en la mañana al señor Ministro de Trabajo y Seguridad Social, Dr. Pablo Mieres y autoridades para trabajar sobre la situación de Citrícola Salteña.

